

EQUIPAMIENTO

Humanox incorpora a María Jesús Guerrero como consejera en plena expansión

La catedrática de Derecho Mercantil pasa a formar parte del consejo de administración de la compañía tecnológica especializada en deportes y salud para reforzar su gobierno corporativo y proyección internacional.

Palco23
21 may 2021 - 12:50



Humanox se refuerza. La compañía tecnológica sigue adelante con sus planes de crecimiento en 2021, y como parte de los mismos refuerza su consejo de administración con la incorporación de María Jesús Guerrero, catedrática de Derecho Mercantil de la Universidad Pablo de Olavide, de Sevilla.

Guerrero aportará a Humanox su experiencia y los conocimientos adquiridos a lo largo de su carrera profesional, que incluye colaboraciones con despachos de abogados y empresas como Uría Abogados, Roca&Juyent, MA Abogados, Europair, Aeromexico o Sevilla FC.

Al mismo tiempo, ha sido profesora invitada en la universidad de Harvard y ha realizado

estancias de investigación en otras universidades internacionales como La Sorbona, de París, o La Sapienza, en Roma. También ha sido consejera de Carbures, y durante ocho años ejerció de secretaria general de la Universidad Internacional de Andalucía (Unia) y vocal en la Comisión de Investigación de Accidentes e Incidentes de Aviación Civil española.

Humanox refuerza su proyección internacional con la incorporación de María Jesús Guerrero

La compañía, participada por Telefónica a través de Wayra, está inmersa en un proyecto de ampliación de capital por 4,9 millones de euros, de la que ha cubierto el 60% de la ampliación de capital tras abrir dos filiales en Reino Unido y estudia convertirse en una empresa cotizada. Con esta ampliación tiene el objetivo de conseguir fondos con los que afrontar su expansión internacional tras la apertura de filiales en Reino Unido y Estados Unidos en el primer trimestre del 2021.

De cara a la ejecución de este plan comercial y financiero, la incorporación de María Jesús Guerrero al consejo de administración refuerza el carácter internacional de Humanox.

Guerrero pasa a formar parte de un consejo compuesto por los dos cofundadores de Humanox, Rafael Contreras que ocupa la presidencia (y es vicepresidente del Cádiz CF desde finales de marzo) e Iván Contreras, que es co-consejero delegado junto a Javier Moreno. Además, recientemente se incorporó al consejo el también catedrático Juan Ignacio Peinado.